

Extrait du courrier déposé à
l'intention de Marc Schwartz

La Monnaie De Paris



A Monsieur Marc SCHWARTZ
Président-Directeur-Général
A Pessac le 11 décembre 2025

Monsieur le Président,

Nous souhaitons, par la présente, exprimer nos préoccupations professionnelles concernant la récente décision de licencier notre collègue David Mirac , à compter du vendredi 5 décembre 2025.

En tant que cadres directement impliqués dans les études de process pour mise en œuvre, reliant les secteurs industriels et supports aux méthodes, cette situation provoque un malaise qui impacte directement la continuité du service, le climat social et la relation de confiance envers la direction générale.

Nous vous demandons, Monsieur le Président Directeur Général de revenir sur la décision prise ayant conduit à cette sanction sans appel.

Comme le licenciement porte sur un manquement professionnel, nous demandons que l'analyse soit complète et qu'elle inclue une évaluation du contexte de travail avec relecture des processus et consignes du site de Pessac.

Le plus petit niveau organisationnel en maîtrise du service ne peut pas être licencié pour un ensemble de dysfonctionnement.

Veuillez agréer, Monsieur le Président Directeur Général, l'expression de nos salutations distinguées.

Les fonctionnaires techniques, cadres historiques
de l'établissement pessacais de la Monnaie de Paris